

Eingang Kreistagsbüro:

30. Mai 2013

FDP

FDP-Fraktion im Kreistag Bergstraße

Fraktionsvorsitzender: Roland von Hunnius

Kellereigasse 11, 64646 Heppenheim

Tel. 06252 – 910822 - Fax 06252 – 910823

K11@fdp-bergstrasse.de

RolandvonHunnius@gmail.com

An den Vorsitzenden des Kreistages
des Kreises Bergstraße
Herrn Werner Breitwieser
Gräffstraße 5
64646 Heppenheim

30.05.2013

Resolutionsantrag „Alsfeld-Urteil umsetzen“

Sehr geehrter Herr Breitwieser,
zur Kreistagssitzung am 24.06.2013 stellen wir folgenden Antrag, den Sie bitte auf die Tagesordnung nehmen wollen.

Antrag:

Der Kreistag möge folgende **Resolution** beschließen:

Der Kreistag stellt fest:

1. Mit Urteil vom 21.05.2013 hat der Hessische Staatsgerichtshof festgestellt, dass das Finanzausgleichsgesetz 2011 in wesentlichen Teilen verfassungswidrig ist.
2. Mit diesem Urteil bestätigt der Hessische Staatsgerichtshof inhaltlich das mit der Grundrechtsklage des Kreises Bergstraße verfolgte Anliegen, dass
 - die Finanzausstattung des Kreises die Erfüllung der Pflichtaufgaben zu ermöglichen und darüber hinaus gestalterischen Spielraum für freiwillige Leistungen zu schaffen hat,
 - die Finanzausstattung der kommunalen Ebene nicht willkürlich festgelegt oder geändert werden darf, sondern an objektiv nachprüfbaren Kriterien auszurichten ist.

Der Kreistag fordert:

1. Das Urteil des Hessischen Staatsgerichtshofs ist unverzüglich umzusetzen. Die vom Kreis Bergstraße angestellten Bedarfsberechnungen stehen als Diskussionsgrundlage zur Verfügung.
2. Die Kürzung des Kommunalen Finanzausgleichs um jährlich 344 Mio € ist spätestens ab dem Jahr 2012 bis zur Verabschiedung einer Neuregelung des Kommunalen Finanzausgleichs auszusetzen.

Begründung:

erfolgt mündlich bei Aufruf des Tagesordnungspunktes.

Mit freundlichen Grüßen
Für die FDP-Fraktion im Kreistag Bergstraße

Roland von Hunnius
Fraktionsvorsitzender